



DIE POSAUNE

## Sunnitische Terroristen greifen iranische Sicherheitskräfte an

- Peter van Halteren
- [08.04.2024](#)

Die sunnitische Terrorgruppe Jaish al-Adl hat bei Angriffen auf das Hauptquartier des Korps der Islamischen Revolutionsgarden (irgc) in der südöstlichen Provinz Sistan-Baluchestan mindestens 11 iranische Sicherheitsbeamte getötet, aber 18 ihrer Mitglieder verloren, berichteten iranische Staatsmedien am 4. April.

Die Angriffe dauerten 17 Stunden, in denen die Bewaffneten in Häuser eindringen und Zivilisten als menschliche Schutzschilde nahmen. Mehrere Terroristen, die Westen mit Sprengstoff trugen, sprengten sich während der Kämpfe in die Luft.

Ihr Ziel war es, das Hauptquartier der Revolutionsgarden in Rask einzunehmen und die Sicherheitskräfte zu martern sowie das Hauptquartier der Garde, die Außenposten der Marine und das Hauptquartier der Sicherheitskräfte in Chabahar zu erobern.

– Majid Mirahmadi, stellvertretender Innenminister des Iran

Operation of the terrorist group Jaish ul-Adl in support of the Zionist regime;  
Following the terrorist attack on two military bases in Chabahar & Rask, in southeast Iran, several terrorists were killed & wounded & the terrorist attack failed. [pic.twitter.com/Z37Fn6FUxm](https://pic.twitter.com/Z37Fn6FUxm)

— Middle East News (@Draganov313) [April 3, 2024](#)

Jaish al-Adl, was übersetzt „Armee der Gerechtigkeit“ bedeutet, will nach eigenen Angaben bessere Rechte und Lebensbedingungen für die ethnische Minderheit der Belutschen in dem schiitisch dominierten Iran. Die Gruppe hat sich kürzlich zu mehreren Anschlägen auf Sicherheitskräfte in der Region bekannt.

**Gescheiterter Versuch:** Der sunnitischen Gruppe ist es nicht gelungen, das Hauptquartier der irgc einzunehmen. In einer Erklärung der irgc heißt es, die Terroristen seien „mit dem Taktgefühl, der Geduld und der Intelligenz der Sicherheitskräfte“ begegnet.

[D]ie eifrigen Kämpfer der Südost-Sicherheitsbasis der irgc-Bodentruppen haben sich mit Beteiligung der Polizeikommandos mit ihnen angelegt. In einer entscheidenden Operation wurden alle Terroristen und bewaffneten Banditen getötet und die vollständige Sicherheit und Ruhe in den Gebieten wiederhergestellt.

– irgc Erklärung

**König des radikalen Islam:** Obwohl einige sunnitische Terrorgruppen über beträchtliche Macht verfügen, ist es der schiitisch dominierten irgc gelungen, sie auszuschalten. Erwarten Sie, dass der Iran weiterhin gegen solche Gruppen vorgehen wird, um seine eigene Position zu stärken und seine Rolle als *König* des islamischen Terrors weiter zu festigen.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre [Der König des Südens](#), von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry.